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PROCES-VERBAL
ASSEMBLEE GENERALE

Association ESCALADE AILLANTAIS
du 19 juin 2025

Début de séance à 18h30
Gymnase d’Aillant sur Tholon

Marc Galan préside la séance.

Florent LeRouvillois en est le secrétaire.

PRESENTS

Adhérent(e)s de l'association présents : 
Le président :Marc Galan , Christophe Cabanier, Florent Le Rouvillois, Olivia Pantaléon, Stéphane Barbier, 
Timéo Boiget, Esteban Lavat, Théo Steffanus, Matthioeu Vervandier, Lilas Vervandier

Membres représentés par pouvoir :
Sophie Galan, Guilbot Tristan, Romain Rougeot, Garice Lemonon, Fatine Boujlahl, Melodie Crespin, Gabriel 
Gronfot, Enzo Jamain, Julie Pinto, Maxime Brossus, Louise Villin, Tom Cenier, Thomas Audegond, Saône 
Perchiot, Jeremy Marceau, Cassandre Causin, Paola Invernizzi, Lenny Naudin, Laura Muller, Kevin Crespin, 
Nicolas  Guerin,  Nina  Guerin,  Elisa  Deslandre,  Hanh  Germond  Boisserie,  Samuel  Guigues,  Gabriel 
Mischiatti,  Marceau  Gendrin,  Lisbeth  gencey,  Célia  gencey,  Robin  Chevalier,  Brice  Gangnant,  Arsène 
Vouard, Peureux Alexa, Michaël Gestin
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REMERCIEMENTS

Nous  remercions  la  Communauté  de  Communes  de  l'Aillantais  en  Bourgogne  pour  le  prêt  du 
gymnase et leur écoute bienveillante quant à nos diverses demandes (local,...).

Nous remercions le comité territorial d'escalade de la FFME pour son aide financière continue et 
conséquente  pour  la  tarification  des  prestations  effectuées  par  monsieur  Calmus,  professionnel  de 
l'escalade (remise de 62%).  Aussi  pour  son aide financière pour  les stages de formations d’un nouvel 
initiateur SAE.

Nous remercions le Conseil Départemental pour les subventions accordées à l'association.

Nous remercions le Fond de Développement de la Vie Associative pour son soutien financier.

Nous remercions la mairie de Montholon de sa subvention versée à l'association.

Le  président  remercie  les  bénévoles  de  l'association  qui  s'investissent  au  jour  le  jour  dans  le 
fonctionnement de celle-ci (Christophe Charrier, David Mesnard, Florent Le Rouvillois, Béatrice Simonin, 
Brice Gangnant, Théo Steffanus et Lenny Naudin ainsi que plusieurs membres de l’association pour leur 
aide ponctuelle).

Le président remercient Brice Gangnant qui a aidé à encadrer les jeunes lors d’une sortie falaise.

Le président remercie les adhérentes et les adhérents qui accordent leur confiance aux bénévoles 
de l'association pour la gestion et l'animation de celle-ci.
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RAPPORT MORAL
EFFECTIFS

Nous accueillons actuellement 69 adhérents mineurs et 40 adhérents adultes (soit 109 adhérents 
en tout). A peu près 40% femmes et 60% hommes.

POUR LES JEUNES

Pour les mineurs, trois séances hebdomadaires au gymnase sont mises en place les mardis soirs et  
deux séances les mercredis. A cela se rajoute de l’escalade et activités en hauteur, en falaise. Ces sorties 
sont principalement animées par ces deux professionnels (Pascal Calmus et Éric Vales). Des bénévoles y 
participent aussi.

Certains mineurs de 16 ans environ viennent durant les créneaux adultes. Cela se passe bien.

Actuellement beaucoup de jeunes en liste d’attente et nous ne sommes que début juin. Surtout des 
primaires. Beaucoup de réinscriptions en cours.

3 sorties en falaise pour les jeunes. 2 effectuées par nos BE et une par un bénévole.

Beaucoup de jeunes du club ont désormais quelques années d’escalade. Le niveau augmente. Ils 
sont de plus en plus demandeurs et “acharnés”. Beaucoup de réinscriptions d’années en années.

POUR LES ADULTES et jeunes presque adultes

Les séances au gymnase et en extérieur sont désormais entièrement assurées par les bénévoles de 
l’association (hormis les séances des lundis soirs au Saussois en mai et juin). Cela réduit notamment les 
frais.

Une sortie dans la salle de Troyes a été organisée. Cela a plu. A refaire.

En mai et juin, des séances en falaise tous les lundis soirs au Bois du Parc sont organisées pour les 
adultes (en partenariat avec le PLPB) ainsi que des sorties certains week-end. Pas vraiment d’Aillantais 
cette année à ces séances.

Pas vraiment d'échanges plpb-aillant cette année. Par contre chacun a accès à la salle de l’autre si 
besoin (sortie annulée pour météo).

Un échange certains week-end avec le club de Sens est en cours d’édification. Pas sûr.

PRINCIPAUX INVESTISSEMENTS FINANCIERS MATERIELS

Afin d’avoir un mur attractif, l’association a encore beaucoup investi dans des prises et des outils.  
Ainsi, des prises en bois ont été fabriquées et beaucoup d’autres sont en cours de fabrication. Ce sont des 
prises  qui  coûtent  de  50  à  500  euros  pièce  normalement.  L’économie  grâce  au  temps  passé  à  les 
confectionner se compte en plusieurs milliers d’euros (une grosse prise coûte de 80 à 300 euros pièce).

Par la fabrication des prises et des volumes, l’association a économisé environ 3000 euros (coût de 
1200 euros au lieu de 4200)..

L’association est désormais autonome pour les sorties en extérieur d’un point de vue matériel (des 
cordes et des casques ont été achetés).  Il  ne manque que des dégaines et de quoi faire des activités 
aériennes (tyrolienne,...). Quelques crashpads supplémentaires seraient les bienvenus.

Les prises de la voie d’escalade de vitesse ont été installées. Surtout utilisées par les jeunes.
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Un banc de rangement et un grand bac pour les vis ont été fabriqués.

Divers outils  ont  été acquis (visseuse,  …).  Il  est  nécessaire que les bénévoles de l’association 
puisse travailler dans des conditions correctes pour ne pas trop les épuiser au bénévolat et pour qu’ils ne se 
blessent pas..

LES INITIATEURS BÉNÉVOLES

Cette saison, le club bénéficie d’un initiateur supplémentaire : Lenny Naudin (formé dans le club).

PARTENARIAT ASSOCIATION/COLLÈGE :

Une convention pour l’achat des cordes du gymnase  et l’ouverture des voies a été mise en place 
avec le collège qui verse 450 euros par an au club pour cela.

DIVERS

En plus du facebook,  une communication grand public via  Instagram a été mise en place pour 
davantage faire connaître le club.

Une  après-midi  escalade  au  gymnase  a  été  offerte  au  centre  de  loisir  d’Aillant-sur-Tholon 
(l’Obrigado).

Les groupes whatsapp fonctionnent (cours adultes, séances autonomes, partage de blocs)

La dalle en bloc est bien utilisée par les jeunes (à voir pour les adultes).

Mise en place d’un bac de vente/achat  de chaussons d’occasion.  Utilisé principalement par les 
jeunes. Cela fonctionne.
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RAPPORT FINANCIER
de septembre 2024 à fin août 2025

(avec prévisions jusqu'à fin août 2025)

solde en 
début de 
saison : 74,82

solde en fin 
de saison : 687,3

différence : +612,48

PRODUITS CHARGES

TOTAL : 32838,92 TOTAL : 32226,44

vente (magnésie,...) 199
achat pour revente 
(magnésie,...) 243,55

subventions formation des bénévoles 285

FDVA 1500 assurance 417,73

mairie Montholon 100

prestations CT et GEMA89
(encadrement jeunes et 
ouverture) 6562

conseil départemental 800 frais administratifs 52,1

ligue FFME matériel d'escalade 1172,56

comité FFME
matériel divers (outils, 
étagères, ...) 854,95

CCAB prêt gymnase prises/volumes 2534,19

cotisations visserie 540,1

part pour le club 10010,37 adhésion FFME 150

part pour la FFME 5932 FFME 5932

convention avec le collège 900 divers 19,99

vente maillots 540 achat pour maillots 538,12

ressemelage 1175,3 ressemelage 1174,8

transport 67,1

valorisation du bénévolat 11682,25 valorisation du bénévolat 11682,25

(base 1,5 fois smic chargé 
20,75)

repérage sorties falaise 6 heures

encadrement, 
préparation/rangement
sorties 44 heures

encadrement gymnase 216 heures

confection prises/volumes 100 heures

administratif 108 heures

démontage des prises 44 heures

ouverture de voies 30 heures

petits bricolages et courses 15 heures

Le budget est approuvé par l'assemblée.
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PROJETS 
pour la saison 2024/2025

 
● développer les sorties en salle (Troyes, Avallon, Paron, Karma, Dijon…)
● améliorer le mur ( prises modernes, volumes).
● continuer de mettre en place des sorties en falaise et sur les blocs (Fontainebleau, Parc, Saussois, 

Surgy, Vieux Château).
A savoir à ce sujet : dans l'association, seul Marc Galan a les brevets pour encadrer en extérieur. 
Cela limite forcément.

● Enseigner une escalade éthique et durable aux adhérents : respect des sites d'escalade, de la faune 
(nidification  des  faucons,...),  de  la  flore,  de  la  roche  et  minimisation  de  l'impact  carbone 
(covoiturage,…)

● amener les adhérents à devenir des grimpeurs plus autonomes en extérieur (notamment pour 
qu'ils  puissent  escalader   en  extérieur  par  eux-mêmes).  Passe  par  un  apprentissage  plus 
poussé sur l’escalade en tête (surtout l’assurage).

● faire vivre le mur au jour le jour : 
▪ démonter complètement le côté voies au moins une fois par an (aussi pour effectuer le 

nettoyage annuel de toutes les prises) et au moins un cinquième des prises côté bloc.
▪ créer des blocs sur le whatsapp dédié (pour adhérents et invités) de tous niveaux
▪ installation de chronomètres sur des voies

● former des adhérents pour qu'ils prennent une part active à l'encadrement (aussi par des formations 
au sein du club et des formations fédérales). Ainsi, l'association sera plus solide face au temps et 
aux imprévus.

● Développer  les  séances  autonomes  des  samedis  matins.  Cela  dépend  des  disponibilités  des 
encadrants mais le nombre d'encadrants va augmenter. Cela est encourageant.

▪ Pour être adhérent grimpeur autonome, il faut :
▪ avoir validé son passeport jaune FFME
▪ avoir montré que l'on respecte les consignes données par les encadrants
▪ avoir suffisamment d'expérience et d'aisance lors de l'escalade en salle
▪ être respectueux des autres et du matériel

● développer l’escalade dans l’Aillantais (pérennisation des créneaux, pourquoi pas en créer de 
nouveaux si nous sommes en capacité de le faire).

● Développer la participation des lycéens au cours d’escalade : changement des horaires des jeudis
● Participation et aide au déroulement des « 8 heures du Saussois » 
● participation à la journée des associations organisée par la CCAB en septembre. Difficile car 

en même temps que les 8h du Saussois
● Faire entrer plus en avant les adhérents d’Aillant dans la communauté des grimpeurs Icaunais (par 

les 8h du Saussois notamment).
● Journée “Marathon de blocs” ouverte à tous les grimpeurs et grimpeuses de l’Yonne et des environs 

fin avril
● habiller le bas du mur de diff pour une utilisation aussi en bloc (pas trop tout de même). Création de 

prises en bois pour cela à venir. Bitextures principalement.
● développer des partenariats avec d’autres clubs (Paron, PLPB,...)
● paiements et inscriptions informatisés (plus pratique pour compta et pour les encadrants) : helloAsso
● fabrication de volumes et de prises d’escalade (économie de 3000 euros estimée)
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BUDGET PREVISIONNEL
saison 2025/2026

(600 euros à provisionner chaque année pour le remplacement des EPI)

solde en début de saison : 687.30

solde en fin de saison : 1265.3

différence : +578

PRODUITS CHARGES

TOTAL : 32312,25 TOTAL : 31734,25

vente (magnésie,...) 150
achat pour revente 
(magnésie,...) 150

subventions formation des bénévoles 300

FDVA 1500 assurance 490

mairie Montholon 100

prestations CT et GEMA89
(encadrement jeunes et 
ouverture) 7688

conseil départemental 800 frais administratifs 46

ligue FFME 70 matériel d'escalade 480

matériel divers (outils, 
étagères, ...)
compteur vitesse 900

CCAB
prêt 

gymnase prises/volumes 1800

recettes marathon bloc 200 dépenses marathon bloc 400

cotisations visserie 100

part pour le club 9862 adhésion FFME 150

part pour la FFME 6098 FFME 6098

convention avec le collège 450 divers

vente maillots 400 achat pour maillots 350

ressemelage 1000 ressemelage 1000

transport 100

valorisation du bénévolat 11682,25 valorisation du bénévolat 11682,25

(base 1,5 fois smic chargé 20,75)

repérage sorties falaise 6 heures

encadrement, 
préparation/rangement
sorties 44 heures

encadrement gymnase 216 heures

confection prises/volumes 100 heures

administratif 108 heures

démontage des prises 44 heures

ouverture de voies 30 heures

petits bricolages et courses 15 heures

Budget prévisionnel lu et approuvé par l’assemblée.




